

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)

vom 20. November 2017 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 22. November 2017)

zum Thema:

Polizeiausbildung - Auswahlkommission

und **Antwort** vom 01. Dezember 2017 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 07. Dez. 2017)

Herrn Abgeordneten Peter Trapp (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/12749
vom 20. November 2017
über Polizeiausbildung - Auswahlkommission

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wann wurde im Rahmen des Einstellungsverfahrens die Auswahlkommission im Bereich der Landespolizeischule abgeschafft?

Zu 1.:

Die Polizei Berlin hat im Sommer 2010 ihr gesamtes Einstellungsverfahren neu konzipiert. Dabei wurde auch das Verfahren der „mündlichen Prüfung“ verändert, welches nunmehr als „Persönliche Vorstellung“ bezeichnet wird. Mithin ist ein persönliches Gespräch vor einer „Auswahlkommission“ weiterhin Bestandteil des Auswahlverfahrens, auch wenn diese nicht mehr explizit diesen Namen trägt.

2. Wie hoch war die Anzahl der weiblichen Polizeianwärterinnen in den Jahren 2008, 2009 und 2010?
3. Wie hoch war die Anzahl der weiblichen Polizeianwärterinnen in den Jahren 2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015 und 2016?

Zu 2. und 3.:

Die gewünschten Daten bitte ich der nachfolgenden Tabelle zu entnehmen:

| Jahr | Polizeianwärterinnen |
|-------------|-----------------------------|
| 2008 | 163 |
| 2009 | 194 |
| 2010 | 214 |
| 2011 | 127 |
| 2012 | 154 |
| 2013 | 133 |
| 2014 | 170 |
| 2015 | 183 |

Berlin, den 01. Dezember 2017

In Vertretung

Torsten Akmann
Senatsverwaltung für Inneres und Sport